



Plages. 80 bénévoles au nettoyage

Publié le 14 avril 2019 à 16h10 Modifié le 14 avril 2019 à 19h35

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)



Soutenus par le ministère de l'Environnement, les Comptoirs de la mer organisaient, samedi matin à Quiberon, l'opération Plages propres. 80 bénévoles se sont retrouvés à Port Maria. Plusieurs groupes se sont lancés dans le nettoyage des plages, de port Haliguen à la pointe du Conguel, du casino pour rejoindre Conguel, les plages de Kermorvan et l'isthme de Penthièvre. Plus de 400 kg de débris de tous genres ont été ramassés et c'est autour d'un verre de l'amitié et d'une collation qu'ils ont été remerciés pour leur action.

